



Umwelttipp März 2024

Earth Hour: Deine Stunde für die Erde



Der World Wildlife Fund (WWF) hatte eine einfache und anschauliche Idee, die nach ihrer Premiere 2007 in Australien, schnell zu einem weltweiten Erfolg wurde. Millionen Menschen werden 2024 zum 18. Mal für eine Stunde zur gleichen Ortszeit ihr Licht ausschalten.

Damit soll ein weltweites Zeichen zum Schutz unseres Planeten gesetzt werden, das Menschen auf der ganzen Welt dazu bewegen soll, umweltfreundlicher zu leben und zu handeln— weit über die eine Stunde hinaus. Im vergangenen Jahr haben über 180 Ländern auf allen Kontinenten mitgemacht. Berühmte Baudenkmäler wie die Harbour-Bridge in Sydney, die Christus-Statue in Rio, der Eiffelturm in Paris oder die Akropolis in Athen versanken im Dunkel. Allein in Deutschland wurde in 575 Städten das Licht ausgemacht. Und das nicht nur in Großstädten wie Berlin oder Frankfurt, sondern auch an verschiedenen Gebäuden in Langen wurde das Licht abgedreht. Dazu gehören seit 2016 u.a. auch die Außenbeleuchtung von Rathaus und Volkshochschule, der Stadtwerketurm, die Beleuchtung der Stadtkirche in der Altstadt und der Albertus-Magnus-Kirche in der Stadtmitte, die Außenbeleuchtung des Weltladens in der Bahnstraße sowie die farbig beleuchteten Gabionen in den Kreiseln an der Mörfelder Landstrasse.

Denn die Wissenschaft ist sich seit langem einig: Wenn es nicht gelingt, die Erderhitzung auf 1,5 Grad Celsius zu begrenzen, drohen große negative Folgen für Menschen und für die Natur. Weitere Informationen und viele Tipps zum Energiesparen gibt es online unter www.wwf.de/earth-hour.

Seien auch Sie mit dabei!

Schalten Sie am Samstagabend, 23. März 2023 um 20.30 Uhr für eine Stunde bei sich Zuhause das Licht aus. Alles, was Sie zum Mitmachen benötigen ist: Ihr Lichtschalter.

- Beteiligen Sie sich an der symbolischen Licht-Aus-Aktion
- Nutzen Sie die Stunde Dunkelheit um zur Ruhe zu kommen und zu entspannen
- Gehen Sie spazieren oder laden zum Candle-Light-Dinner ein
- Feiern Sie die Earth Hour gemeinsam mit der Familie oder Freunden, beispielsweise mit Brettspielen bei Kerzenschein oder einer Nachtwanderung
- Machen Sie ein Foto oder Video von sich beim Lichtausschalten und posten Sie es in den sozialen Netzwerken. Hashtags: #LICHTAUS und #EARTHHOUR.